

## BAB V PENUTUP

### A. Simpulan

Berdasarkan uraian yang telah disampaikan mengenai Konsep Pendidikan Karakter dalam Kitab *Ayyuha al-Walad*, maka kesimpulan yang bisa diambil yaitu bahwasannya pembahasan mengenai pendidikan karakter dalam pandangan Al-Ghazali pada kitab *Ayyuha al-Walad* dimana di dalam kitab ini merupakan nasihat yang memiliki kandungan nilai karakter yang memiliki pengaruh pada terbentuknya akhlak yang baik, sesuai dengan ajaran Nabi Muhammad saw kepada umatnya dan mestinya ajaran ini ada dalam setiap diri anak agar anak menjadi manusia yang berkarakter baik dan berguna bagi masyarakat sekitar.

Pendidikan Karakter kajian Pemikiran Imam Al-Ghazali dalam Kitab *Ayyuha al-Walad* mencakup beberapa nilai karakter, di antaranya yaitu: religius, toleransi, kerja keras, kreatif, rasa ingin tahu, dan tanggung jawab. Apabila berbagai nilai karakter dalam kitab ini diimplementasikan dalam diri manusia, maka nilai ini memiliki relevansi dengan tujuan dan nilai pendidikan karakter yang dirumuskan oleh sisdiknas yaitu terbentuknya manusia yang memiliki karakter kuat yang memiliki manfaat bagi dirinya maupun lingkungannya. Penerapan nilai karakter dalam diri manusia juga memberikan dampak pada terciptanya manusia yang menjunjung tinggi nilai pancasila, UUD 1945, *bhineka tunggal ika*, dan bangsa dan negara.

### B. Saran

Terdapat beberapa saran yang peneliti berikan berkaitan dengan apa yang sudah peneliti tuliskan dalam analisis data penelitian ini. saran ini ditujukan guna meningkatkan kualitas penelitian kedepannya. Saran dalam penelitian ini yaitu:

1. Peneliti lainnya, diharapkan bagi peneliti selanjutnya melakukan komparasi pemikiran dengan literatur yang tersedia sehingga hakikat pendidikan karakter dapat

dijelaskan secara komperhensif baik dalam inovasi yang dilaksanakan, aplikasinya, metode, konsep dan bahkan pada falsafah pendidikan karakternya.

2. Sarjana muslim, diharapkan mampu memberikan bantuan kepada pemerintah dalam melaksanakan pendidikan dengan penanaman nilai karakter di dalamnya dimana hal ini bermuara pada terbentuknya akhlak mulia, dan kesehatan lahir batin peserta didik. penerapan ini bisa mengadopsi sistem pesantren yang sudah menjadi indigenous masyarakat Indonesia.

Rasa syukur yang tiada tara penulis wakikan dengan ucapan alhamdulillah dan tetap tercurah kepada Allah SWT. atas segala kenikmatan dan keridhaanNya sehingga skripsi ini bisa terselesaikan dengan tanpa mendapatkan halangan yang berarti.

